
COMPTE RENDU 

A.J.P.C    Assemblée Générale Ordinaire du 09/12/2022 

Salle Edgar PISANI 
 

115 présents sur 350 adhérents, quorum non requis. 

23 pouvoirs. 

Présentation du comité directeur : 

Le bureau 

Christophe GROLIER  : Président  

Valentine DUVAL  : Secrétaire Général 

Véronique AUBRIOT  : Trésorière  

Les membres administrateurs 

Raymond PITOISET   : Vice-Président 

Karine CARPENTIER  : Secrétaire adjointe CAP 

Bernadette PELTIER-PLUBEL  : Secrétaire adjointe à la MN 

Mélanie VALENTIN, Claudie JOB, Laurence BERTIN, Maud GILLET, Denis BOCQUILLON, Dominique 

PIOT, Jean-Marie DESCHARMES, Dominique HENNEQUIN et Daniel PLUBEL 

 

Présentation de l’ordre du jour 

 Rapport moral  
 Rapport financier  

 Rapport d’activités 
 Rapport d’orientation 
 Montant des cotisations 
 Modification du règlement intérieur 

 Renouvellement du conseil d’administration : Elections 
 Remerciements aux encadrants 
 Questions diverses 

 
A. RAPPORT MORAL 
Christophe GROLIER présente l’évolution du nombre d’adhérents des sections CAP et MN pour la 

saison 2021/2022 ainsi que la répartition par tranche d’âge. 

363 adhérents toutes sections confondues : 57% CAP 43% MN 

Répartition des adhérents de chaque 

section par tranche d’âge 

CAP MN 

< 30 : 7% < 30 : 1% 

30-39 : 20% 30-39 : 1% 

40-49 : 21% 40-49 : 3% 

50-59 : 31% 50-59 : 21% 

60-69 : 19% 60-69 : 53% 

> 70 : 2% > 70 : 22% 

Une baisse du nombre d’adhérents est constatée pour la section CAP avec 35 nouveaux adhérents 

mais 74 adhérents de la saison 2020/2021 non renouvelés. 

Christophe fait également un rappel aux adhérents coureurs sur la nécessité de rester en groupe, de 

respecter le code de la route et de porter des équipements réfléchissants pour éviter de se mettre 

en danger. 

Adoption du rapport moral : 

Voix contre : 0    Abstention : 0         Voix pour : 138 

             Rapport adopté :     Unanimité : OUI 

 

 



B. RAPPORT FINANCIER 

Véronique AUBRIOT, Trésorière de l’AJPC, présente le compte de résultats de la saison 2021/2022. 

Celui-ci est déficitaire à hauteur de 1261,22 € ce qui est dû à des dépenses (sorties MN, achat galette 

…) plus importantes, d’autre part la soirée galette n’a pas eu lieu en raison de la situation sanitaire 

(COVID) ce qui a eu un impact sur les recettes de l’année. 

La trésorerie présente un solde positif de 18 059,52 € (compte courant, livret bleu et caisse 

confondus). 

Adoption du rapport financier : 

Voix contre : 0    Abstention : 0         Voix pour : 138 

             Rapport adopté :     Unanimité : OUI 

C. RAPPORT D’ACTIVITES 

Denis BOCQUILLON retrace les sorties de groupe de la saison 2021/2022 par la section MN : 

• Marche en marge du semi et 10km de Beaune les 19 et 20 novembre 

• Week-end neige dans le Jura les 21, 22 et 23 janvier 

• Semaine du 03 au 10 avril à Marseille 

• Marche bucolique à Giey sur Aujon, organisée par l’association AO2 le 12 juin 

• Semaine du 18 au 25 juin à Oz en Oisons 

L’ensemble de ces sorties ont été fortement appréciées par les participants. 

Christophe GROLIER rappelle qu’un bus a été organisé pour les 10km et semi de Beaune le 

19 novembre, une soixante de coureurs avait fait le déplacement. Le trail du Mont Chauve organisé 

le 1er mai a été le 2e évènement de grand rassemblement pour les coureurs et traileurs. Il rappelle 

qu’il est important lors des inscriptions aux courses de mentionner « AJPC » dans l’encart club, c’est 

ce qui est pris en compte lorsqu’il y a des challenges du club le plus représenté. Nous sommes arrivés 

2e sur le challenge de la corrida alors que nous le remportons habituellement. 

Adoption du rapport d’activité : 

Voix contre : 0    Abstention : 0         Voix pour : 138 

Rapport adopté :     Unanimité : OUI 

D. RAPPORT D’ORIENTATION 

Denis présente les 5 sorties prévues pour la section MN : 

• Week-end marche dans le Jura et marche de Beaune qui ont eu lieu en septembre et 

novembre. 

• Week-end neige dans le Jura, séjour à Morzine du 10 au 17 juin, marche gourmande de 

l’association AO2 à Giey sur Aujon (date inconnue) et séjour randonnée à Le Reverdi du 09 

au 16 septembre. 

Côté course/trail, Christophe rappelle qu’ont déjà eu lieu le soutien rose, que le club coorganise 

chaque année au côté de la ligue contre le cancer et les 20km de Paris auxquels ont participé environ 

25 coureurs. 

Pour les mois à venir, 3 courses sur route vous sont proposées : 

- Semi-marathon de Lille (5km, 10km, semi) le 19 mars 

- Semi-marathon de Strasbourg (5km, 10km, semi et marche) le 14 mai 

- Marathon de Molsheim (10km, semi et marathon) les 24 et 25 juin 

Un sondage sera envoyé prochainement afin de choisir la destination qui aura obtenu le plus grand 

suffrage. Le marathon de Rome est également évoqué. 

Côté trail, c’est la prestigieuse course Sierre-Zinal à laquelle Dominique HENNEQUIN propose de se 

rendre pour sa 50e édition. Il n’est pas possible de réserver des dossards au nom du club, il va donc 



falloir être très réactif pour les intéressés lors de l’ouverture des inscriptions, celles-ci partent en 

quelques minutes. 

Dominique HENNEQUIN poursuit en rappelant que lors de l’AG précédente, nous avions voté pour le 

dépôt d’un dossier dans le cadre des budgets participatifs de la ville de Chaumont ayant pour objectif 

la création de sentiers de la ceinture verte permettant de faire le tour de Chaumont et de mettre en 

valeur le patrimoine. Le dossier a été sélectionné et grâce à vous est arrivé en tête des votes. S’en 

est rapidement suivi les premières réunions de travail avec les services de la ville, quelques adhérents 

ont pu déjà être associés à ces étapes. Le budget engagé pour ce projet est de 30 000 €. La ceinture 

représente +/- 20km de sentiers, des entrées seront possibles à différents endroits. Il est prévu que 

des plaques d’informations et des bancs faits de tronc d’arbre soient installés aux lieux stratégiques, 

un balisage sera effectué ainsi que des plans du parcours. L’ensemble des travaux permettant la 

mise en œuvre nécessitera la sollicitation des adhérents. Si les demandes de droits de passages sont 

acceptés, la partie nord du parcours, l’inauguration est envisagée à l’été 2023. 

Manifestations festives à venir : 

- Soirée Galette, le samedi 28 janvier 2023, salle des fêtes de Villiers-le-Sec. Places limitées 

à 200. 

- Soirée barbecue, le vendredi 30 juin 2023, salle des fêtes des Hautes-Charrières à 

Chamarandes. 

E. RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION - LES ELECTIONS  

Christophe GROLIER indique que le tiers sortants du conseil d’administration sont : Daniel PLUBEL, 

Claudie JOB, Christophe GROLIER, Mélanie VALENTIN et Véronique AUBRIOT. 

Sont candidats à leur réélection : Daniel PLUBEL, Claudie JOB, Christophe GROLIER et Véronique 

AUBRIOT. Pierre-Louis VALENTIN a présenté sa candidature pour rejoindre le conseil d’administration 

Christophe soumet au vote chaque candidature, Christophe GROLIER, Véronique AUBRIOT, 

Daniel PLUBEL, Pierre-Louis VALENTIN et Claudie JOB sont élus à l’unanimité. 

F. MONTANT DE COTISATION SAISON 2023/2024 

Christophe GROLIER propose de reconduire les montants de cotisation à 20 € pour un adhérent et 

35 € pour une adhésion couple pour la saison 2023/2024. 

Il soumet au vote, l’assemblée générale vote et approuve à l’unanimité la reconduction des montants 

de cotisation. 

Voix contre : 0    Abstention : 0         Voix pour : 138 

Rapport adopté :     Unanimité : OUI 

G. MODIFICATION DE L’ARTICLE 3 DU RÈGLEMENT INTÉRIEUR 

Christophe GROLIER indique que le conseil d’administration souhaite modifier l’article 3 du règlement 

intérieur concernant les certificats médicaux de la manière suivante : « A compter de la saison 2022-

2023 : il sera demandé aux adhérents un certificat médical de moins de 3 mois tous les 3 ans et 1 

questionnaire de décharge les 2 années suivantes. Un certificat médical de moins de 3 mois sera 

demandé la 1ère année pour tout nouvel adhérent. » 

 

Corinne HUMBERT se questionne concernant la nécessité de fournir un certificat médical lors des 

inscriptions aux courses. Christophe rappelle que tous les coureurs ne font pas de compétition, c’est 

également le cas des marcheurs. D’autre part les conditions d’inscription peuvent varier d’une 

organisation à l’autre (ex: certificat non demandé en Suisse …) 

 

Il soumet au vote et l’assemblée générale, après en avoir délibéré, vote et approuve à la majorité la 

modification de l’article 3 du règlement intérieur. 

 

Voix contre : 2    Abstention : 0         Voix pour : 136 

Rapport adopté :   Majorité : OUI 



 

H. REMERCIEMENTS AUX ENCADRANTS 

Christophe GROLIER fait monter sur scène l’ensemble des encadrants MN, CAP et Trail afin de les 

remercier pour leur engagement, leur implication pour le club. Un chèque de 50€ est remis à chacun 

d’entre eux. 

Christophe remercie également chaleureusement les adhérents qui viennent occasionnellement 

remplacer les encadrants. 

 

I. QUESTIONS DIVERSES 

 

Anne-Marie HENRY sollicite la venue de Christophe GROLIER aux créneaux de MN afin que 

les adhérents de cette section puissent mettre un visage sur le nom du président du club. Christophe 

GROLIER s’est engagé à le faire, en lien avec Dominique PIOT. 

Mélanie VALENTIN revient sur le projet de la ceinture verte et tient à féliciter Dominique 

HENNEQUIN pour le travail fourni. Elle précise que ces sentiers sont d’abord à destination des 

randonneurs mais que des variantes de parcours seront proposées pour les traileurs et autres. Elle 

propose qu’un projet d’organisation du « Trail de la ceinture verte », porté par le club, soit engagé 

dès que les travaux de création de sentiers auront abouti. 

Cédric BARROIS suggère un pot de fin d’année sur le parking du Weldom (date à définir pour 

faire la com) 

Rémi CHAPTINEL demande si un fichier GPX existe pour les sentiers de la ceinture verte. 

Dominique HENNEQUIN répond que ce n’est pas encore le cas et invite Rémi CHAPTINEL à se 

rapprocher de Dominique PIOT et Pierre-Louis VALENTIN à ce sujet. 

Dominique PIAT propose de faire une séance d’entrainement groupée le vendredi 23 

décembre et donc un seul parcours pour tous. La proposition fait l’unanimité au sein des coureurs, 

une communication sera faite en ce sens. 

 

L’ordre du jour est épuisé, la séance est levée à 21h15. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

A.J.P.C    Elections du bureau du 09/12/2022 

 

Candidat au poste de Président : 

- Christophe GROLIER : 14 voix 

- Blanc ; 1 voix 

Christophe est élu à la majorité 

Candidat au poste de Trésorier : 

- Véronique AUBRIOT : 15 voix 

Véronique est élue à l’unanimité 

Candidat au poste de Secrétaire : 

- Valentine DUVAL : 15 voix 

Valentine est élue à l’unanimité 

Candidat au poste de Vice-Président : 

- Raymond PITOISET : 15 voix 

Raymond est élu à l’unanimité 

Candidat au poste de Trésorier adjoint : 

- Daniel PLUBEL : 15 voix 

Daniel est élu à l’unanimité 

Candidat au poste de Secrétaire adjoint : 

- Laurence BERTIN : 15 voix 

Laurence est élue à l’unanimité 

 

Les membres élus remercient le conseil d’administration pour leur confiance. 


